

1000 Euro für Afghanistan

Weihnachtsbasar der Rodenbacher „Palette M.“: Geld für eine Schule

RODENBACH. 100 000 Euro sind nicht viel für den Bau einer Schule, die eines Tages von 2000 Kindern besucht werden soll – darin waren sich die Besucher des Weihnachtsbasars beim Rodenbacher Bildungsverein „Palette M.“ einig. Doch auch schon 1000 Euro sind eine Summe, die in Afghanistan helfen kann – und genau diese Summe kam beim Basar der „Palette M.“ und der Fraueninitiative „Femienza“ zusammen.

Es galt, für den Afghanischen Frauenverein zu sammeln, der jeden Cent für den Bau einer Schule in seiner Heimat weitergeben wird. Sogar ein Konzert wurde geboten. Mit Klängen aus nah und fern entführten der Chor „Silberblau“ und seine Musiker das

Publikum auf eine Reise durch die Welt. Gäste und Vereinsmitglieder genossen gemütliche Stunden bei Kaffee und Kuchen und erwarben schöne Unikate aus der vielfältigen Auswahl lokaler und afghanischer Handwerkskunst.

Rona Yussof Mansury war gekommen, um als Vorstandsmitglied des Afghanischen Frauenvereins dessen Projekte vorzustellen. Sie berichtete über die Not in Afghanistan – einem Land von vielen, in dem Krieg und Gewaltherrschaft große Zerstörung und Elend hinterlassen haben. „Überall fehlt Geld für das Nötigste“, berichtete Mansury, „aber ganz wichtig ist dem Afghanischen Frauenverein auch die menschliche Unterstützung, damit die Leute dort spüren,

dass sie nicht allein und vergessen sind.“ Darum seien Veranstaltungen wie der Weihnachtsmarkt der „Palette M.“ in Rodenbach so wichtig.

Die Veranstaltung war durch die Kontakte von Doris Eyl-Müller, der Gleichstellungs-Beauftragten des Kreises Neuwied, ins Leben gerufen worden. Tatkräftig umgesetzt wurde sie von den Mitgliedern der „Palette M.“ und „Femienza“. Auch der Rodenbacher Ortsbürgermeister Lothar Zimmermann unterstützte die Aktion und informierte sich über die Situation in Afghanistan.

Die 1000 Euro aus Rodenbach werden nun mithelfen, die Mission von Homaira Mansury zu erfüllen – den Bau einer großen Schule in Kabul.



1000 Euro gesammelt (von links): Sabine Bexte von der „Palette M.“, Homaira Mansury, Katrin Deichert vom Chor „Silberblau“, Meghan Sultanie, Sarghuna Sultanie, Rodenbachs Orts-Chef Lothar Zimmermann, die Kreis-Gleichstellungsbeauftragte Doris Eyle-Müller, Sabine Delderfield von der Frauen-Initiative „Femienza“ und Rona Yussof Mansury vom Afghanischen Frauenverein.

30.12.03, Rhein-Elb.